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令和２年第１回東海市教育委員会定例会議事録 

 

１ 開催日時        令和２年１月１６日 

              開会 午後１時３０分 

              閉会 午後２時００分 

 

２ 開催場所        ６０３会議室 

 

３ 出席者 

教 育 長          加 藤 千 博 

委  員          木 原 鈴 江 

委  員          秋 田 祉 宏 

委  員          秋 葉 みどり 

委  員          堤   光 彦 

委  員          久 野 友 士 

 

４ 欠席委員           なし 

 

５ 委員以外の出席者        なし 

  

６ 説明のため出席した者 

  副教育長       宗 近 美佐子 

  次長兼スポーツ課長     西 山 聖 治 

芸術劇場館長兼芸術総監督  安 江 正 也 

学校教育課長        河 村 朋 大 

学校教育課統括主幹     中 島 達 也 

学校教育課主任指導主事   新 美   勲 

学校教育課指導主事     椙 江 竜 秀 

学校教育課指導主事     高 橋 佳 史 

教員研修センター所長    明 壁 啓 純 

給食センター所長      浅 井 春 代 

社会教育課長         田 眞理子 

  文化センター館長      末  裕 代 

中央図書館長        片 岡 紀美子 

  青少年センター所長     加 藤   浩 

芸術劇場管理課長      伊 藤 孝 英 

文化芸術課長        桜 井 正 志 

文化芸術課統括主幹          正 城 彰 一 

 

７ 会議書記 

学校教育課主幹       石 松   勝 

  学校教育課主任       礒 谷 未 来 

 

８ 議事日程        別紙日程のとおり 
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９ 傍聴人         なし 

 

10 協議概要 

 

教育長（加藤 千博） 

  ただいまから、令和２年第１回東海市教育委員会定例会を開会いたしま

す。 

  本日の議事日程については、あらかじめ配付いたしました日程表のとお

り進めたいと思いますので、よろしくお願いいたします。  

これより会議に入ります。 

 

──────────────────────── 

 

教育長（加藤 千博） 

 日程第１、「前回議事録の承認」を議題といたします。お諮りいたしま

す。本案については、承認することに御異議ありませんか。 

 

（ 「異議なし」の声 ） 

 

  御異議なしと認めます。よって、「前回議事録の承認」については、承

認されました。 

 

──────────────────────── 

 

教育長（加藤 千博） 

 日程第２、「報告」を議題といたします。 

   

教育長（加藤 千博） 

  報告のある委員はいらっしゃいますか。  

 

教育長（加藤 千博） 

  ないようですから、これをもって「報告」を終わります。 

 

──────────────────────── 

 

教育長（加藤 千博） 

日程第３、「その他の報告事項」を議題とします。  

  から について、担当課長から順に報告を求めます。  

 

学校教育課主任指導主事、学校給食センター所長、社会教育課長、 

文化センター館長 

（資料に基づき説明した） 
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教育長（加藤 千博） 

  これより質疑に入ります。質疑の発言を許します。  

 

３番委員（秋葉 みどり） 

教職員被表彰者の決定について、確認事項の一部変更は今年度から適用

との認識でよいですか。 

 

主任指導主事(新美 勲) 

確認事項の一部変更は、委員の承認を得て今年度から適用します。 

 

２番委員(秋田 祉宏) 

教職員被表彰者の選考方法について、平成２５年度以前は教育委員の委

員長が選考して決めていたが、平成２５年度以降は教育委員全員で選考し

ています。委員は学校訪問でいろんな先生の姿を見てきていますが、選考

時に先生の評価の紙一枚と、校長先生プレゼンだけでは判断が難しいです。

次年度に向けて選考方法の検討を要望します。 

 

主任指導主事(新美 勲) 

  表彰のあり方や、選考方法についても検討していきます。  

 

１番委員（木原 鈴江） 

  スペシャルスクールランチについて、メニューはアレルギーを有する児

童生徒にも対応できていますか。 

 

学校給食センター所長（浅井 春代） 

  メニューは、主食はおにぎりかパンのどちらか、デザートは３種類から

選択できるようにしてあるため、アレルギーを有する児童生徒にも対応で

きる給食となります。 

 

教育長（加藤 千博） 

ほかにないようですから、これをもって質疑を終わります。 

 

──────────────────────── 

 

教育長（加藤 千博） 

  続いて から まで、担当課長から順に報告を求めます。  

 

次長、青少年センター所長 

（資料に基づき説明した） 

 

教育長（加藤 千博） 

  これより質疑に入ります。質疑の発言を許します。  

 

３番委員（秋葉 みどり） 
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定例スポーツ推進委員会について、委員からハーフマラソンについての

意見はありましたか。 

 

次長（西山 聖治） 

定例会内では意見はありませんでした。別で意見書に意見を書いてもら

い、今後取りまとめを行います。 

 

４番委員（堤 光彦） 

ふれあいカートレースについて、カートレースは来年度以降も行います

か。 

 

青少年センター所長(加藤 浩) 

この事業は、来年度以降も継続して行います。 

 

４番委員（堤 光彦） 

カートレースの参加者は中学生１７人でした。この人数は適正ですか。 

 

青少年センター所長(加藤 浩) 

人数について、前回は参加者が多く事故が多発したので、今回は１校５

名までとしました。しかし、参加者のいない学校もあり、少な目ではあり

ましたが、安全な事業運営ができました。  

 

４番委員（堤 光彦） 

人数の制限もあり、目的がカートレースを行うことになっています。問

題行動のある生徒と先生の触れ合う機会を作ることが目的なので、カート

レースにこだわらず、より参加しやすく人数に制限のかからない内容にな

るよう検討してください。 

 

青少年センター所長（加藤 浩） 

  来年度に向けて、参加しやすい内容になるよう検討します。  

 

１番委員（木原鈴江） 

ヤングフェスティバルについて、「知多娘。」が「燃えろ！！東海市」

という歌を歌っており、平洲先生の教えを歌にしたものでした。とても良

く、今後もどこかでこの歌を使いますか。  

 

青少年センター所長（加藤 浩） 

  「知多娘。」の歌について、ヤングフェスティバルは今回で最後なので、

他の市のイベント等で活用できるか今後検討します。  

 

教育長（加藤 千博） 

ほかにないようですから、これをもって質疑を終わります。 

 

──────────────────────── 
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教育長（加藤 千博） 

その他について、何かありますか。 

 

教育長（加藤 千博） 

ないようですから、これをもって終結いたします。 

  以上で「報告事項」を終わります。 

 

──────────────────────── 

 

教育長（加藤 千博） 

 以上をもって、今回定例会に付議された案件の審議は全部終了いたしま

した。 

  これをもって、令和２年第１回東海市教育委員会定例会を閉会いたしま

す。 


